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Pauta da 22ª Reunião Ordinária da Plenária – 20234

Data: 23 de agosto de 20235

I-Leitura;6

II-Informes;7

III-Ordem do dia: Leitura de processos de credenciamento.8
IV – Palavra Facultada.9
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Ata da 22ª Reunião Ordinária Plenária – 202311

12

Aos vinte e três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, na Sede do13

Conselho Municipal de Educação do Recife, Av. Visconde de Suassuna, 141 – Santo14

Amaro, às dez horas e trinta da manhã. Os conselheiros, Ana Paula de Oliveira Tavares,15

presidente; Alíria Thaisa Monteiro Costa; Amanda Gomes Duarte; Ana Lúcia do Rego16

Ferreira; Andrea Cardoso Lopes; Elaine Oliveira dos Santos; Guilherme Maciel; Isaac17

Machado de Oliveira; José de Souza Ferraz Neto; Josineide Antônia da Silva Melo;18

Marcelo Augusto Dantas; Maria Auxiliadora Leal Campos; Maria da Conceição Lima da19

Silva; Mônica Barbosa da Silva e Wallace Melo Gonçalves Barbosa. Justificada a falta do20

conselheiro, Fernando José Félix da Silva, motivo de saúde. A presidente iniciou21

comunicando que devido a falta de energia o rito seria seguido, porém sem leitura de ata.22

Informes. O conselheiro Marcelo iniciou os informes comunicando sobre o Festival de23

Programação e Robótica do Recife, a etapa estadual da Olimpíada Brasileira de Robótica.24

Acontecerá do dia 31 de agosto ao dia 03 de setembro, no Centro de Convenções da25

Universidade Federal de Pernambuco - UFPE. Será uma celebração e estímulo à cultura26

maker, à cultura digital, farão uma programação para todas as escolas de anos finais,27

uma programação em consonância ao que diz a nova Base Nacional Comum Curricular -28

BNCC, de estímulo ao pensamento computacional e à programação, pensado para29

escolas de educação infantil, escolas de anos iniciais e finais. Acreditam muito no30

potencial e no desenvolvimento dessas habilidades, das competências nos estudantes, a31

Olimpiadas Brasileira de Robótica (OBR) e esse festival vem como essa grande32

oportunidade de os estudantes terem acesso a novos saberes e aprendizagens. Finalizou33

convidando a todos, a abertura será dia 31 de agosto às 9h. A presidente pontuou que34

sempre que pudermos é muito pertinente estar presente enquanto conselheiros. A35

conselheira Alíria, informou que dia 25 de agosto, em São Paulo, estará como convidada36



dos deputados federais Luciana Cavalcanti e Rei Monte, para participar de audiência37

representando os profissionais da educação infantil do Recife, em evento Nacional, para38

discutir Educação Infantil. Vários movimentos pela educação estarão presentes, essa39

discussão está em torno de alguns PLs que estão tramitando no congresso nacional, bem40

como a PEC que visa modificar a aposentadoria dos profissionais de educação. Como41

não foi convidada como membro do Conselho, não estará representando, mas pontuou42

que em sua fala enfatizará sua participação como conselheira da educação do município43

do Recife. O conselheiro Wallace informou que dos dias 28 a 30 de agosto no Centro de44

Convenções acontecerá o Congresso da AMUPE - Associação Municipalista de45

Pernambuco, será gratuito e inscrições feitas pelo site. Qualquer pessoa pode participar,46

na programação terá algumas pautas sobre o financiamento da educação. A conselheira47

Ana Lúcia, informou que haverá dois momentos na Câmara, não é sobre educação, mas48

é importante, serão sobre a política de segurança e enfrentamento a violência contra as49

mulheres. Sexta-feira, dia 25 de agosto, realizarão reunião solene em homenagem a toda50

rede de proteção de combate e enfrentamento à violência contra mulheres, com a51

intenção de reconhecer todo o trabalho realizado, enfoque a essa rede de acolhimento.52

No dia 29 de agosto, debaterão com a SDS – Secretaria de Defesa Social e com o poder53

judiciário a ampliação de delegacias especializadas da mulher na cidade do Recife. Falou54

sobre filas de mulheres que ficam até 8 horas para serem atendidas, para fazer B.O.55

muitas desistem. Visitaram instalações, onde encontraram um quarto com mais de 30 mil56

acumulados, que nunca chegarão ao poder judiciário, crimes que serão prescritos.57

Finalizando os informes. Ordem do dia. A presidente solicitou ao conselheiro Wallace,58

que iniciasse a leitura dos processos de credenciamento. O conselheiro e relator Wallace59

Melo, fez a leitura do Processo nº 10/21, referente ao Colégio DOM, para60

credenciamento da oferta de educação infantil. O relator procedeu voto FAVORÁVEL,61

voto seguido pelos demais conselheiros. O segundo processo lido, também teve como62

relator Wallace Melo, Processo nº 13/20, referente ao Colégio MOTIVO, para63

credenciamento da oferta de educação infantil. O relator procedeu voto FAVORÁVEL,64

voto acompanhado pelos demais conselheiros. O terceiro processo, teve como relatora65

Socorro Barros de Aquino, a conselheira Elaine fez a leitura, Processo nº 09/21, referente66

ao Espaço Cata-Vento, para credenciamento para oferta de educação infantil. A relatora67

procedeu voto FAVORÁVEL, voto seguido pelos demais conselheiros. Finalizando a68

ordem do dia. Palavra Facultada. A presidente perguntou se algum conselheiro teria69

palavra facultada, não houve manifestação. Então a presidente informou que tem uma70

situação, o CME precisa realizar uma substituição do seu representante no comitê de71



ética da UPE, como RPP. Perguntou quem teria interesse. Como não havia a informação72

do horário das reuniões e alguns conselheiros que não estavam presentes poderiam se73

interessar na representação, solicitaram que no próximo pleno seria decidido. Wallace74

colocou que caso seja pela manhã consegue participar, mas vai esperar o retorno com a75

confirmação. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho Municipal de76

Educação, Ana Paula de Oliveira Tavares, encerrou a reunião e eu, Paula Emanuelle de77

Lima Silva, secretária desta reunião plenária, lavrei a seguinte a ata, que vai por mim78

assinada e pelos demais presentes.79
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